
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je n'accepte pas qu,apres que l'agriculture industrielle ait stérilisée la terre, polluée l'eau 
et les rivieres; les Québécois soient condamnés a manger des aliments dégradés 
anéantissant leur systeme immunitaire et fabriquant des obeses.  
Les elus sont t'ils elus pour leur gloire personnel ou pour defendre le bon sens et l'interêt 
général? 
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